
平成 25年度 第 2回エフエム・サン放送番組審議会議事録 

平成 25 年 7 月 4 日作成	 

宮崎	 敦士	 

	 

１．開催年月日	 平成 25 年 7 月 4 日（木）	 16：00～18：00	 

	 

２．開催場所	 	 ＦＭＳＵＮ本社	 （香川県坂出市）	 

	 

３．委員の出席	 	 

	 委員総数	 	 	 ７名	 	 

	 出席委員数	 	 	 ４名	 	 

	 欠席委員	 	 	 ３名	 （増田成宣、中橋恵美子、三谷秀樹）	 

	 出席委員の氏名	 	 神崎日出雄、栗原祐喜子、津谷弘樹,	 錦美弥子	 

	 	 

	 放送事業者側出席者名	 	 

代表取締役	 田尾彰教	 

チーフディレクター	 宮崎敦士	 

４．議	 題	 

（１）番組審議内容の改善報告について	 

(２)	 「ゆみこのほのぼの日曜日」について	 

(３)	 Ｗｅｅｋｄａｙみっくすコーナー企画「釣りマニア」について	 

	 

５．議事の内容	 	 

◇議事に入る前に、代表取締役	 田尾彰教の挨拶。	 

	 

（１）番組審議内容の改善報告について 
５月９日開催	 改善案の報告	 

「イベントの体験リポートなどにチャレンジしてみてはどうか？」	 

・ ７月２７日放送のアロハナイトスペシャルにて体験リポートコーナーを設ける予定。 
 
「ＳＮＳを通して番組及びコーナーの広報活動に心掛け、コーナーPR を充実させる。」	 

・ 坂出市の YOUTUBE ページにて「防災ひとくちメモ」が紹介されている。	 
・ 坂出市広報７月号にて普段から「FMSUN を聴こう！」と題して告知頂く。	 
	 

「イベント時の選曲にこだわってほしい。」	 

・ ハワイアンの音楽について	 
・ウクレレについてなど話に広がりをみせたい。 
 
 



（２）「ゆみこのほのぼの日曜日」について 
・選曲にこだわりをもって、番組ターゲットを見据えた選曲が必要。	 

・地元ネタを入れてほしい。	 

・パーソナリティとしてのスキルアップが必要ではないか。	 

・音楽ジャンルをリスナーターゲットに合わせたジャンルにしてほしい。	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 （ＪＡＺＺ，クラシック限定）	 

・審議番組の時間の長さを調整してほしい（コーナー企画として審議を行うなど）	 

	 

（３）「釣りマニア」について 
・BGM の選曲をコーナーイメージに合わせたものにしてほしい。	 

・ こもった声に聞こえる為、音質改善のため、マイクの変更が必要ではないか。	 
・ 	 
	 

以上の意見交換の後、閉会した。	 

	 

６．次回番組審議会開催日程について	 

・次回は、９月１２日（木）１８時００分より坂出グランドホテルにて開催とする。	 

	 

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び

年月日	 	 

エフエム・サンのホームページに掲載	 

	 

８．その他の参考事項	 	 

特になし	 

	 

	 

社	 名	 エフエム・サン株式会社	 

	 


